

地域交流活動かわら版

2017/4/7 地域交流課&学生支援課 vol.25・26 (特別号)

地域貢献活動に皆さんも参加しませんか？

5月13日(土)～5月28日(日)アトレヴィ三鷹で展示会を開催。

ぜひ、見に来て下さい。お待ちしております！

ただいま準備中！春にはアトレヴィ三鷹（三鷹駅改札内4F「陽だまりバルコニー」）で、中央線沿線の素敵な写真展を開催予定です！

テーマは「都会と自然」。都心「東京駅」を出発！山梨の自然を求めJR中央線に乗り「甲府駅」まで撮影の旅に行ってきました。天候にも恵まれ、素敵な景色を沢山撮ることが出来てラッキー。早くお披露目したいです。



甲府にある舞鶴城跡、石和温泉駅のワイン工場での体験、勝沼ぶどう郷駅の眼下に広がる雄大な景色など、写真を通してお届けします。



この段ボールも展示品の1つ。何に変わるか、お楽しみ下さい。

「地域教育シンポジウム」で自分のチャンスを大きく広げることができました！

イベント参加対象者が中学生・小学生。分かりやすく進行するためにはどうしたら良い？真剣に考えました！

考えることも多かったけれど、良い刺激になりました。参加したいです！

小学生部を担当。みんなとても意欲的で驚きました。自分は消極的なところがあるので小学生たちの姿を見て、見習わないと…。

今回、小学生が今どんなことに興味があり、どんなことを思っているのかを知ることができて良かったです。来年も参加したいです！



学んだ技術を活かします！八王子夢街道駅伝競走大会の救護支援・応急処置やテーピング講習会・BLS講習会などへの参加で実力アップ

八王子夢街道駅伝競走大会では参加者が多いため、緊張して大会を見守りました。何事もなく応急救護が終了した安心感と責任感を実感。

テーピング講習会当日は、11月の大雪という悪天候でしたが、多くの来場者に感動！将来の取り組みに繋がる実践活動ができたことは、自分の力になったと思います。



羽村にぎわい音楽祭2016実行委員で、自分を変えることができました。



昨年8月から実行委員として、毎月1回から2回の会議に参加しました。

本番では実行委員として運営補助の仕事をしました。天候が悪かったのですが、多くの来場者に楽しんで頂けるイベントに携われることができた達成感が感動でした。



私はこのボランティアに参加するまで、人前で自分の意見を発言することは苦手でした。しかし、毎回の会議で発言することが少しずつできるようになり、私生活でも改善すべき点など自分の考えを人前でも話すことができるようになりました。また、今までボランティアに参加したいと考えてはいたものの行動に移せなかった私でしたが、自分を変えたいという気持ちと地域に携わる事がしたいということで、先生に相談し紹介して頂きました。

今回の活動を機に積極性や問題解決力、プレゼン力などの力をつけることができたのではないかと思います。



学生が企画した「はじめてのおみせやさん」をアトレヴィ三鷹で開催。

売上金をアトレヴィ三鷹、(株)紀ノ國屋、本学の三者合同で「あしなが育英会」に寄付しました。



何度もアトレヴィ三鷹さんにプレゼンを重ねてようやく実現できました。試行錯誤をしながらも当日を迎えることができたことは、自分の自信に繋がりました。



多くの人に支えてもらいながら、イベントが実現できたことを忘れません。度重なる難問もありましたが、仲間と一緒に考え協同することの素晴らしさを実感できました。



小学生のサポートをしながら、子どもは限らない力と夢を秘めていると感じました。

私も自分の限らない力と夢を持ち続けて、これからも進みたいと感じました。また、活動が社会に貢献できる喜びを実感できたことは、自分の財産となりました。

地域団体とコラボの活動は楽しさ盛りだくさん！

社会の一員としてのステップを実感できました！



来場者の対応やカフェのお手伝い、アンケート入力などの仕事を任せられました。映画祭を陰で支えることはあまり経験できる事ではないので、緊張しながらも楽しく活動しました。映画関係者の皆さんとも仲良くなれ、刺激いっぱいでした。



三鷹市の新しい情報誌を、企業と一緒に創刊。三鷹駅などで配布しています。



アトレヴィ三鷹の方と一緒に、三鷹に新しい情報誌を創る企画に参加しました。三鷹の「たから」という事で「みたから」とネーミングをつけて発行。

現在、第2号が発行しています。企画内容や取材を含め、自分たち意見を形にしていく過程がとても楽しいです。

地域の企業の方も入り企画を練っています。商店街や地域の企業の皆さまのところへ実際に取材し記事を作っています。取材の方法や編集のやり方なども教えて頂きながら進めているので、実践力が磨かれる手ごたえがあります！



楽しいイベント、盛りだくさん！

JR八王子駅前のユーロードで開催された学生天国に参加。HIV/AIDSについてのクイズ、恋愛シミュレーションやコンドームの装着練習を行いました。

積極的にクイズに答えたり、恋愛シミュレーションをしたりしている姿を見て、自分と年代が変わらない人たちがHIV/AIDSについて理解しようとしているのを嬉しかったです。



私が学生天国に参加するのは今回で2回目。昨年と内容はあまり変わりがなかったですが、昨年より多くの人に来てくださり嬉しかったです。保健所の方々に助けをもらいながらも、楽しく活動することができました。

学生のお祭り、学生天国！



井の頭100祭では、保健学部・総合政策学部・外国語学部が大活躍！



企画から当日のサポートまで担当した外国語学部の学生、当日参加の保健学部・総合政策学部の学生が井の頭100祭を支えて盛り上げ大成功！

H28年のテーマは“かがやく”井の頭恩賜公園の野外ステージ広場を中心に、盛りだくさんのステージが行われました。活動しながら、みんなで輝いていました。

マジックサークルのメンバーと僕たちダンス部Slaveのメンバーが、訪れた皆さんへパフォーマンスを披露。躍動感いっぱい踊りで輝きを演出しました。H29年も100祭のイベントあります。ぜひ参加しませんか？



三鷹国際交流フェスティバルは、毎年参加！毎年大盛況！

外国語学部・ボランティア団体feelやマンガ研究会、国際交流会、それに三鷹国際交流協会でインターンシップを行った2名も加わり、総勢60名の学生が参加したBIGなイベントです。



お祭りの定番、ヨーヨーつりのコーナーでは、たちまち子ども達で満員御礼。用意した200個のヨーヨーは昼までsold-out！出来なかった子ども達ごめんなさい。今年も頑張ります！

当地カルタの「みたカルタ」をあらかじめ英訳して準備。来場者とともに楽しみました。



心のバリアフリーイベントでは、感動と感激をたくさん頂きました。



元Jリーガーで、車いすバスケットボール日本代表として4大会連続でパラリンピック大会に出場した、パラリンピアンの方の京谷和幸さんをお迎えしての講演会は感動！感動！感動！の嵐でした。

道を切り開いていくための出会いがあり、夢を叶えた時に、それを支えてくださった周りの皆様への感謝を知る。将来に繋がる活動に参加できて最高に良かったです。

地域に向けて提言！医学部1年生が「地域と大学」で「三鷹市の医療と福祉」をテーマに学習発表会を開催。



入学して不安もあった時期に、グループワークで多くの人と係ることで友人を作ることが出来ました。徐々に将来の道への実感がわいてきました。

実社会の中で人とのコミュニケーションを図ることの大切さを学び、視野を広めることができました。

協働して何かを創り上げることの重要性を感じるとともに、これから医療の現場で働く時に必要な「人との関わり」を学ぶ事ができました。

**地域活動を通して、
新しい自分発見してみませんか？**
活動したい学生さん、ご連絡お待ちしております。
(地域交流課・学生支援課)